

	<p>Object: Akkordeon aus früheren Tanzmusiktagen</p> <p>Museum: Stadt- und Heimatmuseum Kusel Marktstraße 27 66869 Kusel 06381 – 82 22 museum@kusel.de</p> <p>Collection: Instrumente, Fritz Wunderlich</p> <p>Inventory number: FW-I-001</p>
--	---

Description

Fritz Wunderlich hatte in den 40er Jahren in Kusel die "Hutmacher" gegründet, eine Band von sieben bis neun Musikern mit Trompete, Akkordeon, Posaune, Schlagzeug und Saxophon, je nach Bedarf. Sie spielten zum Tanz bei Festen und Wochenendveranstaltungen und gaben die neuesten amerikanischen Schlagermelodien zum Besten, wobei Fritz Wunderlich abwechslungsweise Trompete spielte, zum Akkordeon griff oder auch sang. Sein Studium in Freiburg verdiente Fritz Wunderlich mit Unterhaltungs- und Tanzmusik. Er spielte am Wochenende abends mit Zimmer- und Studienkollegen in Gastwirtschaften Akkordeon.

Fritz Wunderlich schloss sich der Band „Die flotten Fünf“ an. Er spielte Akkordeon und Trompete. Sie musizierten auch außerhalb von Freiburg, in den umliegenden Landgaststätten und Bierlokalen übers Wochenende.

Basic data

Material/Technique:	Modell Hohner Organola
Measurements:	H: 52 cm Tastatur B: 38 cm H: 48 cm Blasebalg B: 25 cm

Events

Was used	When	
	Who	Fritz Wunderlich (1930-1966)
	Where	

Keywords

- Music
- Musical group
- Opera
- Opera singer
- Tenor